
Orari SS.Messe: In parrocchia: Feriale: dal Lunedì al Sabato 7,30; 16,30.  Festiva: 8,00; 9,30; 11,00, 17,30. Per 

comunicare con Don Antonio 06/9050142, 3382316117;  Don Louis 3395071117. 

Indirizzo mail della parrocchia: santaluciaparrocchia@gmail.com . Sito della parrocchia: www.parrocchiasantaluciafn.it 

16  III DOMENICA DI AVVENTO: 

8,00: Anna e Vito;  9,30: Fedeli 

Claudio; 11,00: pro populo; 12,15: 

Battesimo di D’Angelo Giada; 
17,30: Ugo e Ines e 25° di 

Matrimonio di De Juliis Emma e 

Talone Alessandro.  
17 Lunedì: 7,30: Parretti Rinaldo 

e Gina; 16,30: Norma e Angelo; 

18 Martedì: 7,30: Di Donato 
Agostino e Alessio;  16,30: 

Gustavo, Giuseppe, Giovanna; 

19 Mercoledì: 7,30: De Dominicis 
Lucia e Maria; 16,30: Pradisi 

Angelo ed Emerenziana; 

20 Giovedì: 7,30: Sinforosa ed 
Ercole;  16,30: Tiberi Clemente; 

21 Venerdì: 7,30: Serafino; 16,30: 

Marini Ulisse; 
22 Sabato: 7,30: Sanviti Maria ed 

Emilio; 16,30: Amabile, Franco, 

Sesta; 
23  IV DOMENICA DI AVVENTO: 

8,00: Carpenito Antonio e Maria 

Rosina;  9,30: Vitelli Natale; 
11,00: pro populo; 17,30: Cusato 

Domenico.  

             INFORMAZIONE! 
Lunedì 17 Dicembre alle ore 20,30 in 
parrocchia faremo la nostra celebrazione 

penitenziale comunitaria in preparazione al 
Natale. Chiedere perdono insieme alla propria 

comunità è un gesto importante che ci fa 
sentire famiglia di Dio: verranno molti 

sacerdoti e dopo aver ascoltato la Parola di 
Dio si metteranno disponibili per la nostra 

confessione individuale. Non aspettare gli 
ultimi giorni per riconciliarti con Dio e i fratelli, 

altrimenti rischi di non poter ricevere questo 
Sacramento quando la partecipazione dei fedeli 

sarà numerosa e il sacerdote non riuscirà a 

venire incontro alle attese.  
In questi ultimi giorni del tempo di Avvento, 

siamo invitati a condividere la sofferenza di 
quei fratelli che si trovano in difficoltà a causa 

della mancanza di salute o per le difficoltà 
economiche derivanti dalla perdita del lavoro. I 

nostri ragazzi ogni Domenica ci stanno 
insegnando che condividere significa a volte 

privarsi di poco per rendere felice qualcuno. 
Nel nostro piccolo cerchiamo di aiutare coloro 

che si trovano in difficoltà, innanzitutto con la 
nostra presenza, facendoci interpreti con la 

comunità  di queste problematiche.  
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RIFLETTIAMO 
Giovanni viene chiamato il Battista perché battezza, cioè immerge 

nell’acqua. L’immersione vuole significare una conversione di vita, con 

scelte molto concrete, rapportate alla condizione di ciascuno: condividere, 

essere onesti, moderarsi. La Parola di Dio non si limita a dirmi che cosa 

devo pensare, quali siano i contenuti della fede; ma mi spinge ad 

interrogarmi su che cosa fare, in modo che all’ortodossia della dottrina 

corrisponda un comportamento secondo il Vangelo. La chiesa primitiva 

prenderà il segno del Battista, ma battezzerà nel nome del Padre del Figlio  e 

dello Spirito Santo e pur immergendo nell’acqua, dirà che la vera 

immersione è nella Pasqua di Cristo, convinta che non si tratti di sola acqua. 

L’espressione di Giovanni, quando rimanda a Gesù, è quanto mai 

significativa: “egli vi battezzerà in Spirito Santo e fuoco”. Immergendosi 

nelle acque del Giordano, Gesù condivide fino in fondo la nostra umanità di 

peccato, ma in certo senso non gli basta. Afferma di essere tutto proteso ad 

un altro battesimo che deve ricevere; è la sua Pasqua dove gli sarà chiesto di 

immergersi nel fuoco dell’amore fino alla fine, bruciato dallo Spirito, che ci 

consegna come ultimo alito di vita. L’attesa che ci è chiesta di vivere in 

questo tempo di avvento è un desiderio forte di vivere un’immersione 

spirituale e amorosa, che ci bruci dentro con Cristo e come Cristo. Siamo 

lieti di avvicinarci al Natale, ma non per una sorta di commozione infantile 

dal sapore nostalgico; vorremmo lasciarci bruciare dal fuoco, che viene sulla 

terra, per ritrovare la temperatura evangelica. Siamo troppo tiepidi e questo 

nostro atteggiamento smorza l’ardore dell’impegno, la gioia della risposta, 

l’entusiasmo della sequela. Chi ha vissuto e vive l’esperienza dell’amore sa 

quanto Spirito e fuoco ci sono nell’incontro di due che si vogliono bene. Il 

venire di Dio, dice la Bibbia è come il venire dello sposo. Le negatività e i 

drammi ci sono, ma si può gioire nel profondo, sentendosi amati. 

 
       —————————————————————————————– 

INFORMAZIONE! INFORMAZIONE!! INFORMAZIONE!!! 
Riprendono nei prossimi giorni gli incontri di Don Antonio e dei catechisti 
con i genitori dei ragazzi che frequentano il cammino di fede che li aiuterà a 

crescere e a maturare la propria esperienza di fede, con il seguente calendario: 
 

 
 

 

 
Agli incontri parteciperanno soltanto i genitori. Coloro che si trovano in 

difficoltà, in quanto non sanno a chi lasciare i propri figlil, possono portarli, 
sapendo che un catechista penserà ad intrattenerli durante l’incontro che li 

terrà impegnati. 

 

I Media Martedì 18 Dicembre ore 21,00 

II Media Mercoledì 19 Dicembre ore 21,00 


